



Landkreis Börde

INFO für Presse / Rundfunk / Fernsehen

Pressesprecher:	Uwe Baumgart
Anschrift:	Gerikestraße 104 39340 Haldensleben
Telefon:	+49 3904 7240-1204
Telefax:	+49 3904 7240-1270
E-Mail	presse@boerdekreis.de

Mitteilungsnummer: 103

Datum: 28. Oktober 2013

Bürgermeisterwahl am 27. Oktober 2013 im Sülzetal

Börde-Landrat Hans Walker gratuliert neuem Bürgermeister Jörg Methner

Mit über 52 Prozent der abgegebenen gültigen Stimmen wurde der Altenweddinger Jörg Methner am 27. Oktober 2013 bereits im ersten Wahlgang als neuer hauptamtlicher Bürgermeister der Gemeinde Sülzetal im Landkreis Börde gewählt. Er folgt damit Erich Wasserthal, der im Sommer dieses Jahres aus gesundheitlichen Gründen aus dem Amt ausgeschieden ist.

Börde Landrat Hans Walker gratuliert Jörg Methner zu seiner Wahl:



„Am 27. Oktober 2013 haben die Wähler bereits im ersten Wahlgang entschieden, dass Sie in den kommenden Jahren das Amt als hauptamtlicher Bürgermeister der Gemeinde Sülzetal ausüben sollen. Dazu gratuliere ich Ihnen sehr herzlich. Auf Sie warten anspruchsvolle Aufgabenstellungen, die darauf abzielen, das Gemeindeleben auch in Zeiten des demografischen Wandels und enger öffentlicher Haushalte unter Einbeziehung der Einwohner weiter zu gestalten. Die Gemeinde Sülzetal ist nicht nur ein wichtiger und unverzichtbarer Bestandteil des Landkreises Börde. Sie ist auch eine Kommune, die durch ein erhebliches Steueraufkommen der alteingesessenen und vor allem der neu angesiedelten Industrie- und Gewerbebetriebe auch zur Leistungsfähigkeit unseres Landkreises beiträgt.

Als kommunaler Wahlbeamter haben Sie die Verantwortung, gemeinsam mit dem Gemeinderat Bewährtes fortzuführen und Entscheidungen zu treffen, die den Regelungen des öffentlichen Rechtes entsprechen. Als langjähriges Mitglied des Gemeinderates Sülzetal und als ehrenamtlicher Ortsbürgermeister können Sie auf einen erheblichen Erfahrungsschatz in der öffentlichen Verwaltung zurückgreifen. Das wird hilfreich sein, um sehr schnell die kurz-, mittel- und langfristigen Zielstellungen für Ihre Wahlperiode bis 2020 zu definieren.

Für uns als „Kommunale Familie“ ist es eine wichtige Aufgabe, unsere Heimat für die Zukunft fit zu machen. Dabei steht Ihnen selbstverständlich auch der Landkreis Börde mit Rat und Tat zur Seite. Für die Wahrnehmung und Ausübung der Dienstgeschäfte als Bürgermeister der Gemeinde Sülzetal wünsche ich Ihnen persönlich viel Kraft und Tatendrang sowie das notwendige Fingerspitzengefühl im Zusammenwirken mit dem Gemeinderat und allen weiteren ehrenamtlichen Kräften.